
1．第25回記念大会において、記念行事を行うことに賛成ですか？

賛成 反対
22 0

2．記念行事として、「試合経験を積む」ことを企画することに賛成ですか？

賛成 反対
22 1

3．予選2位チームによる〈沖縄県協会会長杯トーナメント〉が設定された場合、出場しますか？

4．参加希望を募る〈交流試合〉が設定された場合、参加しますか？

5．大会期間中の沖縄観光予定はどのようにお考えですか？

6．昨年出場されたチームにおいて、大会期間中に沖縄観光をされましたか？

7．記念行事において、様々なご意見・ご感想をお寄せ下さい。

第25回ＪＯＣジュニアオリンピックカップハンドボール大会　沖縄大会における記念行事意向調査
【アンケート調査集計結果】　　回答数　31/47都道府県

どちらともいえない

8
どちらともいえない

9

出場する 出場しない

予選敗退なら考えている 予選敗退でも考えていない

状況による
20 0 11

参加する 参加しない

27 4

状況による
14 3 14

4 4 13

※<第25回記念大会に関する内容を、原文のまま記載>
・受検も控える中で、苦労を重ねて練習してきた各地区選抜のハンドボール選手全員(試合に出場
できない選手もいるため)と大きな費用を掛けたその保護者に、「ハンドボールの試合を通した」思
い出づくりの場を提供することは、大変有意義であると考えます。決勝トーナメントと同時並行のた
め、会場確保などの諸条件整備に労力を要すると思いますが、今回の行事開催に前向きに取り組
んでいただけると幸いです。
・素晴らしい企画の提案ありがとうございます。ただ現実的には、予選2位チームによる大会形式よ
り交流試合の方が、実りの多いものになると思います。どちらになろうともぜひ参加したいと思いま
す。
・記念行事などを検討していただきありがとうございます。選手の経験のためにも、開催していただ
ければと思います。
・記念行事の試合経験を積む際に、試合数、試合会場、日程の内容で観光、帰省、試合をする
か？の判断を全員ですると思われます。よろしくお願いします。
・トーナメントにせよ、交流試合にせよ、大会があれば参加します。そして、時間を見つけて観光もし
ます。
・各チームの選抜で出場しているため、試合経験というのはなかなか難しいと思います。
・2位チームだけでなく、3位チームも含んだトーナメント戦もよいのではないかと思います。中学三
年生の最後の時期なので、交流戦よりは実践が1試合でもある方がよいのではないかと思います。
・多額な費用を掛けて参加した選手が、チーム事情で本戦に出場できなくなった場合に、今回のよ
うな催しがあれば、今までの苦労や費用面でも満足のいくものになると思います。ただ、3位になっ
たときや、来年度のことを考えると、1年のみの企画であるとすると、翌年も期待する面が出てしまう
のではないかと思います。
・基本的にやることには賛成です。負けてもゲームをして学んでいくことの意味が指導できると思い
ます。

大会3日目に観光した 大会最終日に観光した 観光しなかった


